

Vorschlag Nr.20

„Neue Fassade für die Fanfaregarde“

Beschreibung:

Im Haus der Fanfaregarde machen über 160 Kinder und Jugendliche Musik, haben Spaß, lernen eine Menge und treffen Freunde. Die meisten sind 2 Mal in der Woche dort. Viele bringen ihre Freunde und Eltern mit. Bei Konzerten und Veranstaltungen kommen viele Eltern und Gäste mit. Auch polnische Kinder kommen hier her und wundern sich über den Hauszustand. Kein Jugendklub oder Kulturhaus sieht von außen so schlecht aus.

Was uns aufregt, ist die Fassade, die unbedingt gestrichen werden müsste. Kein Mensch vermutet, dass man in dem Haus tolle Musik machen kann und Spaß hat. Jetzt ist es eher abstoßend und schrecklich.

Der Putz fällt von der Wand, die Außentreppen (sollen wohl Fluchtwege sein) fallen ein und die Farbe blättert ab, wenn überhaupt noch vorhanden. Das Haus gehört der Wowi, die dein Geld dafür hat. Es wurde durch die Fanfaregarde schon selbst ein Teil gestrichen und ein tolles Graffiti angebracht. Nur überall kommt man nicht ran und der Verein hat dafür auch kein Geld.

Das Haus soll für Kinder und Jugendliche offen sein und sieht so fürchterlich aus. Ein Platz für Kinder und Jugendliche muss schöner aussehen. Der Verein würde auch helfen, aber das Material kostet so viel Geld. Es wurde bereits eine Malerfirma gefunden, die es kostenfrei machen würde.

Unsere Idee wäre es, in einem weiteren Projekt ein 2. Graffiti als Verschönerung gemeinsam zu gestalten.

Kosten: 10.000 €